

Jusuf Kalla Bagikan Paket Ramadhan untuk Warga Muhammadiyah

Rabu, 22-06-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA -- Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah menyalurkan 1500 paket Ramadhan kepada warga Muhammadiyah. Program Paket Ramadhan ini merupakan paket tahunan dari keluarga Jusuf Kalla (JK) yang sudah berlangsung selama sebelas tahun.

Sekretaris Panitia Program Paket Ramadhan, M. Ali Imron mengatakan, program ini sudah dimulai sejak tahun 2005. "Paket untuk dibagikan ke keluarga Muhammadiyah," kata Ali terkait Program Paket Ramadhan dari JK ini saat ditemui muhammadiyah.or.id, di Pusat Dakwah Muhammadiyah, Menteng, Jakarta, Selasa (21/6).

Ali menerangkan, Program Paket Ramadhan ini bukan bersumber dari PP Muhammadiyah, tapi, PP Muhammadiyah menerima paket tahunan dari Jusuf Kalla. Ini, kata Ali, kemudian akan disalurkan kembali bagi warga Muhammadiyah yang membutuhkan.

"Dari Muhammadiyah sendiri kita ada Lazismu," ujar Ali terkait penghimpunan sembako Muhammadiyah melalui Lazismu yang juga menghimpun zakat, infaq, dan sodaqoh.

PP Muhammadiyah sendiri menyalurkan Paket Ramadhan dari JK ini kepada panti asuhan Muhammadiyah maupun panti asuhan di luar Muhammadiyah, dan Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) di Jakarta. Selain Jakarta, Paket Ramadhan juga dikirimkan ke Yogya dan beberapa kota di Jawa Barat.

Paket Ramadhan juga, terang Ali, diberikan kepada beberapa warga di sekitar Pusat Dakwah Muhammadiyah, Menteng, Jakarta.

Ali menuturkan, respon dari masyarakat cukup baik dan sering kali menanyakan Paket Ramadhan dari Jusuf Kalla ini. Karena, kata Ali, ini memang sudah menjadi program tahunan dan warga mendapatkan paket dari Jusuf Kalla yang juga Wakil Presiden Republik Indonesia itu.

"Tukang ojek yang biasa mangkal di depan PP Muhammadiyah, di belakang ada RT Menteng Kecil, kita berikan juga," ujar Ali.

Paket Ramadhan ini berupa sembako berjumlah 1500 buah. Di dalamnya berisi enam item barang yaitu beras, susu, biskuit, minyak, gula dan sarung. Pembagian paket telah dimulai sejak Jum'at (17/6) hingga Rabu (22/6). Terlihat beberapa warga menandatangani tanda serah terima paket, kemudian membawa Paket Ramadhan dari Pusat Dakwah Muhammadiyah Jakarta.

Untuk organisasi otonom (ortom) Muhammadiyah juga, kata Ali, diberi Paket Ramadhan untuk kemudian disalurkan kembali pada yang membutuhkan. "Untuk ortom PP Muhammadiyah dapet semua biar mereka bergerak membantu kita," kata Ali, staf sekretariat di PP Muhammadiyah.

Reporter: Ilma Aghniatunnisa

Redaktur: Ridlo Abdillah